



Teófila Martínez Saiz

DIPUTADA POR CÁDIZ

Congreso de los Diputados

LA PRESIDENTA DE LA COMISIÓN DE
EDUCACIÓN Y DEPORTE

D. Alfredo Sepúlveda Sánchez

Secretario General

USIT-EP

Estimado Sr. Sepúlveda,

Quiero agradecerle sinceramente, como Presidenta de la Comisión de Educación y Deporte, el envío de la carta que me ha hecho llegar en relación a su inquietud por algunos aspectos contenidos en la Proposición de Ley de reforma de la LO 8/2013, para la mejora de la Calidad Educativa, presentada por el Grupo Socialista en el Congreso de los Diputados.

Asimismo, me gustaría indicarle que haré llegar a los miembros de la Subcomisión para la elaboración de un gran pacto social y político por la educación, su propuesta como aportación para impulsar un acuerdo eficaz e inclusivo en materia educativa para nuestra sociedad.

Agradecida por su atención e interés, quedo a su disposición para cualquier cuestión que desee plantear.

Reciba un cordial saludo,

Madrid, 17 de octubre de 2017

Dña. Teófila Martínez Saiz